

Caracol Zaragoza, Red de Personas por la Autonomía Zapatista, "Gracias desde Caracol Zaragoza, por el éxito del festival de teatro 'Salud para Chiapas'", *Blog: La Voz del Pueblo*, [s.l.], 20 de enero de 2009.

Consultado en:

<http://lavozdelpueblo-ciin.blogspot.mx/2009/01/gracias-desde-caracol-zaragoza-por-el.html>

Fecha de consulta: 27/06/2014.

El pasado viernes 16 de enero de 2009, más de 400 personas participaron en este festival organizado por Caracol Zaragoza, red de personas por la autonomía zapatista.

Desde Caracol Zaragoza, red de personas por la autonomía zapatista, os damos las gracias por vuestra participación en el Festival de Teatro "Salud para Chiapas". Con los tiempos que corren, es un gustazo practicar la solidaridad política entre risas. Os informamos que hemos recaudado más de 3.500 euros para las promotoras de salud del Caracol de Oventic. Dinero que entregaremos directamente a la Junta de Buen Gobierno, para que lo gestionen como buenamente deseen.

Como os contamos en las octavillas repartidas, de esta forma estamos alimentando la autonomía zapatista y, en concreto, el trabajo de las mujeres encargadas de defender los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres indígenas, entre otras muchas cosas.

Hoy más que nunca, los ataques contra los Municipios Autónomos Rebeldes y las Comunidades en Resistencia son constantes. Agresiones y hostigamientos por parte de paramilitares y las policías y ejércitos de los malos gobiernos federal, estatal y municipal. Os animamos a informaros mejor en las páginas webs de referencia y a participar activamente en Caracol Zaragoza, la red de personas por la autonomía zapatista que hemos organizado este Festival. Os ofrecemos nuestra asamblea abierta para luchar desde estas tierras por la Digna Rabia. Luchamos por la paz, la tierra, la libertad y la democracia, en Chiapas, en Aragón o en Palestina.

Desde Caracol Zaragoza queremos dar las

- Gracias a todas las personas que vinistéis y que disfrutastéis con nosotras. Incluso a las que no pudieron entrar por la limitada capacidad del Centro Cívico.
- Gracias a todas las artistas que han colaborado solidariamente en la actividad: Maricuela, Nostraxladamus, Los Mancusos, Javi El Mago, Les Rubitos, Las chicas de Malabe, Teatro Indigesto y Jaime Ocaña.
- Gracias a los técnicos de sonido, de luces, fotógrafos y cámaras que nos han acompañado en el Festival para que disfrutáramos en las mejores condiciones y tengamos un recuerdo para compartir en el futuro: Sama, Jorge, David, Primo Romero, Ángel,...
- Gracias a los trabajadores del Centro Cívico, por ampliar su horario de trabajo. Desde aquí, un tirón de orejas a los burócratas del Ayuntamiento y gerifaltes del mal gobierno municipal, por dejar de lado los espacios municipales como el Centro Cívico Estación Norte y precarizar las condiciones laborales de sus trabajadores.
- Gracias a todo el Caracol Zaragoza, del que todos formáis parte de una u otra manera, por colaborar este Festival que con tanta ilusión hemos organizado. En especial, reconocemos la gran labor desarrollada por César, que ejerció de regidor y principal promotor del Festival.
- Nos alegramos, asimismo, que muchas de las caras que vimos el viernes las volvimos a ver el sábado en la manifestación de solidaridad con el pueblo palestino. Al igual que en el Festival, acabamos este texto con las palabras de los hombres, mujeres, niños y ancianos del Ejército Zapatista de Liberación Nacional, expresadas de boca del subcomandante insurgente Marcos el pasado 4 de enero en el Festival de la Digna Rabia.

“¿Quién que es abajo y a la izquierda puede permanecer callado?

¿Sirve decir algo? ¿Detienen alguna bomba nuestros gritos? Nuestra palabra, ¿salva la vida de algún niño palestino?

Nosotros pensamos que sí sirve, que tal vez no detengamos una bomba ni nuestra palabra se convierta en un escudo blindado que evite que esa bala calibre 5.56 mm o 9 mm, con las letras “IMI”, “Industria Militar Israelí” grabadas en la base del cartucho, llegue al pecho de una niña o un niño, porque tal vez nuestra palabra logre unirse a otras en México y el

mundo, y tal vez primero se convierta en murmullo, luego en voz alta, y después en un grito que escuchen en Gaza.

No sabemos ustedes, pero nosotros y nosotras, zapatistas del EZLN, sabemos lo importante que es, en medio de la destrucción y la muerte, escuchar unas palabras de aliento.

No sé cómo explicarlo, pero resulta que sí, que las palabras desde lejos tal vez no alcanzan a detener una bomba, pero son como si se abriera una grieta en la negra habitación de la muerte y una lucecita se colara”.

¡Viva Palestina Libre
y viva el EZLN!